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Anwesend: 
 
 Vorsitzender 
Ortsbürgermeister Günther Kräuter  
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Peter Hagemann  
Ortschaftsrat Axel Jahoda  
 Geschäftsführung 
Herr Gerald Schneckenhaus  
 
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftssrätin Susanne Arndt entschuldigt 
Ortschaftsrat Dr. Norbert Rolf Karl entschuldigt 
 
 
  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister Herr Günther Kräuter begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte und 
Bürger. Er stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 5 Ortschaftsräten waren 3 
anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 14.10.2009 
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Niederschrift vom 14.10.2009 einstimmig. 
 
4. Anfragen 
 
Keine Anfragen 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
5.1. Information zur letzten Stadtratssitzung 
 
Der Ortsbürgermeister berichtete von der letzten Stadtratssitzung ( es wurden keine Belange von 
Randau/Calenberge behandelt) und von der Vereidigung der Ortsbürgermeister beim 
Oberbürgermeister. 
 
5.2. Information zum Sportplatz Randau 
 
Herr Kräuter berichtete von dem Vorhaben des Fördervereins Randau in Verbindung mit den 
Randauer Volleyballern, Toutloff und dem Sportamt der Stadt einen Rasenkleinfeldplatz auf dem 
Gelände des Sportplatzes in Randau zu errichten. 
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5.3. Vorbereitung gemeinsame Sitzung am 4.12.2009 in Randau 
 
Herr Kräuter informierte über die gemeinsame Sitzung der Ortschaftsräte Pechau und 
Randau/Calenberge. Die Sitzung findet am 4.12.2009 in der Gaststätte „Zur alten Schule“ statt. 
Dazu werden die ortsansässigen Vereine eingeladen. Es soll wie in jedem Jahr ein 
Erfahrungsaustausch zwischen den Ortschaftsräten und den Vereinen erfolgen. Die Versorgung 
mit Speisen und Getränke erfolgt mit 100% Selbstbeteiligung. 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Herr Schäfer , Organisator der 800 Jahrfeier von Calenberge berichtete von einer erfolgreichen 
Festwoche in Calenberge und bedankte sich für die tatkräftige Unterstützung der Sponsoren, der 
Calenberger Bürger, der Stadtverwaltung und des Ortschaftsrates. 
Er berichtete von dem Vorhaben in Calenberge einen Förderverein zu Gründen, um die Chronik 
und die Ausstellung, die zur 800 Jahrfeier erstellt wurden , als Dauerausstellung in den 
leerstehenden oberen Räumlichkeiten des Bürgerhauses Calenberge zu installieren und weiter zu 
führen. Ein entsprechender Antrag zur Nutzung der Räumlichkeiten soll an die Stadtverwaltung 
gestellt werden. 
Zur Fertigstellung der Chronik soll nochmals Kontakt zum Stadtarchiv aufgenommen werden. 
 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge beschloss einstimmig die Aktivitäten der Calenberger zu 
unterstützen. 
 
Herr Hesse beschwerte sich, dass bei der Sanierung der Kirchmauer durch Kräfte der AQB der 
Nachtwächterweg im Bereich der Aufenthaltswagen der Arbeitskräfte in Mitleidenschaft 
gezogen wird. Er forderte die Verlegung der Aufenthaltswagen an einen anderen Standort. 
 
Frau Warschau, als zuständige Mitarbeiterin der Kirche nahm sich der Beschwerde an und 
versprach Maßnahmen mit der AQB abzustimmen , um den jetzigen Zustand zu verändern.  
 
Herr Kräuter brachte zwei Anliegen von Bürgern zur Sprache: 
1. Der Regenwasserentwässerungsgraben im Bereich Straße „Zur Kreuzhorst“/Greiffenwerder 
sollte bis in den hinteren Bereich freigemacht werden, um einen staufreien Abfluss des 
Regenwassers zu garantieren.  
2. Die widerrechtliche Befahrung des Anliegerweges zwischen der Straße “Zur alten Elbe“ und 
„Randauer Dorfstraße“ soll verhindert werden. Dazu sollte das Amt 66 und das Ordnungsamt 
aktiv werden. 
 
Herr Kräuter berichtete, dass die diesjährige Seniorenweihnachtsfeier am 10.12.2009 im 
Bürgerhaus Randau stattfindet. Dazu sollen Mittel von Sponsoren und aus den Verfügungsfonds 
des Ortsbürgermeisters eingesetzt werden. 
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Verwendung von Mitteln aus dem Fonds des Ortsbürgermeisters 
zur Seniorenweihnachtsfeier einstimmig.   
 
Herr Perlberg aus Calenberge, Calenberger Dorfstraße 19 bat um Prüfung der Entfernung der 
Bäume vor seinem Haus. 
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Begründung: Die Bäume sind so dicht ans Haus gewachsen, dass seine Räume zur Straße zu 
stark verdunkelt sind. 
 
Herr Bernhard Czogalla: Der Radweg von Calenberge bis Prester weist erneut Schäden auf. Eine 
Kontrolle und Behebung der Schäden ist erforderlich. 
 
Von Randauer Bürgern wurde an den Ortschaftsrat herangetragen, ob ein Buswartehäuschen an 
der Endhaltestelle in Randau (Müllerbreite) errichtet werden kann. Neben den Randauer Bürgern 
warten an der Haltestelle auch viele Besucher des Steinzeithauses (Schulklassen). 
Der Ortschaftsrat unterstreicht die Notwendigkeit eines Wartehäuschen und hat bereits in der 
Vergangenheit darauf hingewiesen.  
 
7. Verschiedenes 
 
Herr Schneckenhaus berichtete vom Stand zur Erschließung von Randau/Calenberge mit DSL. 
Die Beantragung von Fördermitteln von der Stadt für 2010 wird umgehend erfolgen. 
 
In der Diskussion sprachen sich Ortschaftsräte und Bürger für eine höchstmögliche 
Übertragungsgeschwindigkeit des DSL – Anschlusses aus. 
 
Der Ortsbürgermeister schloss die Sitzung um 20.40 Uhr.  
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzender Schriftführer 
 
 
 
 
 
 




